



## ¡También tú eres misionero!

11-10-2014

Mis queridos amigos:

Hace ya unas semanas dieron comienzo las tareas académicas; la vuelta al colegio se ha convertido en algo normal, podríamos decir que a estas alturas ya estáis perfectamente adaptados. Veo que no os cuesta trabajo, a pesar de las posibles dificultades que, al principio, os podáis encontrar.

Ahora, quisiera recordaros algo que es muy importante: *la asistencia a la catequesis*. Os ruego que no os olvidéis de esta tarea que tiene mucha importancia para vuestra vida y para el bien de esa gran familia que no tiene fronteras y que llamamos Iglesia y, también, para toda la sociedad, porque con la catequesis aprendemos, vivencialmente, a traducir el mensaje de Jesús en nuestra vida concreta y así nos convertimos en buenos cristianos y, no podemos olvidarnos, que un buen cristiano es siempre un buen ciudadano.

Este curso catequético lo queremos vivir en el marco de un proyecto que hemos denominado: *Ourense en Misión con María*. Es una invitación que nos ha hecho el papa Francisco y yo, como obispo de esta Iglesia de Ourense, lo he acogido con gozo e ilusión en nombre de todos vosotros. Se nos pide que seamos misioneros, no sólo preocupándonos por las misiones más allá de nuestras fronteras, que bien sé que lo hacéis, sino que tenéis que vivir esa misión en casa con vuestros padres, abuelos y hermanos; y en el colegio, en el deporte y con vuestros juegos tenéis que haceros misioneros y anunciar a todos que el Evangelio de Jesús es alegre y que cuando conocemos y tratamos a Jesús, como amigo, maestro y señor de nuestras vidas, entonces la alegría llena el corazón y la existencia entera de quien le conoce.

Os deseo una buena catequesis. Pido a Jesús y a su Madre que nos ayude a todos a ser mejores amigos y discípulos de Jesús.

Me encomiendo a vuestras oraciones y os bendigo.

*J. Leonardo Lemos Montanet*  
*Bispo de Ourense*